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学校評価のまとめについて（お知らせ） 

 

 浅春の候、保護者の皆様におかれましては益々、ご清祥のこととお喜び申し上げます。 

平素より本校教育活動に対しまして、ご理解とご支援を頂き深く感謝申し上げます。 

 さて、今年度実施の学校評価がまとまりましたので、下記の通りお知らせいたします。

学校評価は、保護者の皆様と学校がともに子ども達をよりよく育むためのツールです。

保護者の皆様や地域の皆様とも連携して、今後も教育活動を推進いたします。どうぞよ

ろしくお願いします。なお、集計結果のグラフにつきましては、学校ホームページをご

覧ください。 

記 

 

 

（こどもアンケートの結果：回答数 ３４７名） 

おおむね前年と同様の結果となっております。すべての項目で８０％以上肯定的な

回答を得ています。⑦「友達はたくさんいますか」が９３％、④「すすんで掃除をし

ていますか」が９２％、①「学校に来るのは楽しいですか」、②「あいさつはきちんと

できていますか」が８８％と、高い割合になっていました。 

全体的に高い数値ではありますが、①「学校にくるのは楽しくない」と答えている

児童が４％、⑤「勉強が楽しくない」と答えている児童が６％、⑧「家で家庭学習を

していない」と答えている児童が１０％います。自己有用感・存在感を得られる「わ

かる授業」の展開と、児童の不安を解消するための教育相談をさらに充実させること

が今後の課題です。 

 

（保護者アンケートの結果：回答数 ３１５名） 

おおむね前年と同様の結果となっております。２１項目中「思う」「ややそう思う」

という回答が９０％以上だったものが①「本校に入学させてよかったと思う」が９２％、

⑲「運動会などの行事はお子様にとって楽しく充実していると思う」が９０％でした。

続いて高い結果を得られたのが、④「学校は、環境美化に努めている」が８６％、⑯「お

子様は健康に気を付けている」が８５％、③「学校は、家庭への連絡や情報提供を積極

的に行っている」８４％でした。 

昨年度より「思う」、「ややそう思う」という肯定的な回答がやや増えた項目は、１２ 

項目ありました。その中でも、「思う」という回答が増えたのは、⑧「学校は、授業中

の態度について指導ができていると思いますか」、⑨「学校は、児童が理解しているか

について気を配っていると思いますか」、⑭「学校は、いじめなどのない学校づくりに

努めていると思いますか」、⑰「学級目標に向かった取り組みは進んでいると思います

か。」という項目で、「思う」という回答が５％程度増えました。 

 



一方で「思わない」という否定的な回答が増えたのが、⑪「お子様は家庭で毎日勉

強をしていますか」、⑮「お子様は、言葉遣いや身だしなみはしっかりとしています

か」についてで、３％程度増えました。家庭学習の取り組みや、言葉使いの課題につ

いては、保護者の方と連携しながら指導していく必要があると考えます。 

 

（職員アンケートの結果：回答数 ２９名） 

前年度と比較すると、⑤「人の生き方について考えたり、豊かな心を育てたりして

いますか」、⑥「自分の考えをしっかりと持ち、わかりやすく伝えられる子どもに育

てようとしていますか」、⑳「部活動は、児童にとって充実した活動になっていると

思いますか」において、肯定的な回答が増えました。 

一方で、⑧「授業中の児童の態度やマナーについて指導ができていますか。」、⑭「い

じめなどのない学級づくりに努めていますか」⑯「児童は、健康に気をつけています

か」において、肯定的な意見がやや減少しています。 

また、児童や保護者の方と同様の傾向もあれば、回答の傾向が反対のものもありま

す。児童の様子について情報を発信し、学校での様子を参観していただく機会を設け

ながら、学校と家庭が協力して児童の成長を見守れるよう努めてまいりたいと考えま

す。 

 

（学校評議員の方々からの評価） 

 本アンケートの集計結果を、学校評議員の方々に示し、保護者用のアンケートにご記

入いただきました。今年度の学校教育について、おおむね肯定的な評価をいただきまし

た。今年度は、音楽発表会やスクールガードさんへの感謝の会を実施することができ、

地域の方にご来校いただける機会が増えました。次年度も、学校評議員の方をお招きで

きる機会を積極的に設け、学校の様子を見ていただきたいと考えております。 

 

 保護者の皆様には、「学校経営」、「学級経営」、「生徒指導」、「教育相談」、「学習」、「施

設・安全面」、「コロナ対応」等々、たくさんのご意見をいただきました。皆様の貴重な

ご意見を真摯に受け止め、至らなかった点の改善に努めると共に、次年度の教育活動に

生かしてまいります。アンケートのご協力ありがとうございました。 


